



Coyhaique, 18 de mayo de 2021

Estimadas Familias,

Junto con saludarles, recordamos a ustedes que durante la semana pasada 61 funcionarios del colegio participamos voluntariamente de la estrategia de búsqueda activa de casos BAC, que consiste en la toma de PCR, con objeto de contribuir con la seguridad de nuestra comunidad. Con respecto a esto, estamos muy alegres de informar que los 61 funcionarios dieron resultado negativo, lo que sin duda nos da tranquilidad y satisfacción.

Invitamos a mantener la responsabilidad, compromiso, esfuerzo y empatía con que las familias de nuestra comunidad educativa han actuado durante estos meses para continuar contribuyendo con nuestra ciudad.

Cordialmente,

MARÍA FRANCISCA CARTES FUENTEALBA  
DIRECTORA  
Colegio El Camino a la Fuente